

Zelg-Notizen September 2020

Gewerbeausstellung

Aus Anlass der 925-Jahr-Feierlichkeiten der Gemeinde Beringen haben wir im Jahr 2015 ein erstes Mal eine Gewerbeausstellung auf der Hauptstrasse zwischen Sonne und Postberg durchgeführt. Aufgrund des grossen Erfolgs wurde beschlossen, alle drei Jahre eine solche Ausstellung durchzuführen. Auch 2018 waren wieder über 50 Firmen als Aussteller präsent und viele Gäste besuchten diesen Anlass.

Am Chilbiwochenende Ende April 2021 wollen wir diese Ausstellung ein weiteres Mal durchführen. Ich würde mich freuen, wenn sich bis Ende Oktober wiederum möglichst viele Firmen anmelden, damit wir einen Querschnitt über die Leistungsfähigkeit der Beringer Wirtschaft zeigen können. Falls in einem Unternehmen die Anmeldeunterlagen nicht mehr auffindbar sind, können diese bei mir bezogen werden.

Wie bei allen grösseren Veranstaltungen in nächster Zeit müssen wir jedoch auch hier die Corona-Entwicklung im Auge behalten. Es wäre schön, wenn im nächsten Frühling Anlässe wie die Chilbi Beringen zusammen mit der Gewerbeausstellung wieder durchgeführt werden können. Dieser Entscheid kann jedoch erst zu Beginn des nächsten Jahres gefällt werden.

Herbstferien

Herbstferien – und jetzt? Wollen wir nach Kreta, Mallorca, Gran Canaria oder sogar nach Afrika oder Asien? Zu traumhaft tiefen Preisen werden diese Destinationen angeboten. Wollen wir eine solche Reise machen oder sicherheitshalber doch lieber in der Schweiz bleiben? Für alle, welche sich dem Risiko einer allfälligen Quarantäne nicht aussetzen wollen, habe ich einen Vorschlag.

Kennen Sie unsere Region oder wollen Sie diese etwas besser kennen lernen? Schauen Sie doch auf der Website des Naturparks Schaffhausen vorbei. Ob mit Velo, Inlineskates oder zu Fuss, es gibt verschiedenste Vorschläge, wie Sie erlebnisreiche Tage verbringen können.

Egal wie Sie die Herbstferien verbringen. Ich wünsche Ihnen ein paar erholsame Tage.

Der Gemeindepräsident